



Licenciada Mayra Guadalupe Meza Andraca

Secretaria de Tribunal en el Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito.

Mexicana nacida en la ciudad de Chilpancingo, Guerrero. Licenciada en Derecho por la Universidad de las Américas, Puebla, con especialidad en Derecho Fiscal, obteniendo un promedio final de 9.8. Acreedora del reconocimiento “Magna Cum Laude.”

Con Especialidad en Derecho Fiscal en la Universidad Panamericana.

HISTORIA LABORAL

CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL

Oficial Administrativo en el Segundo Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Sexto Circuito (2004 a 2005). **Oficial Administrativo y Actuaría Judicial** en el Decimoquinto Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito (2005 a 2007). **Secretaria de Juzgado** en el Juzgado Decimosegundo de Distrito en Materia Administrativa en la Ciudad de México (Del 01/05/2007 al 15/10/2009). **Secretaria de Tribunal** en el

Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Segundo Circuito (Del 16/10/2009 al 15/10/2010). **Secretaria de Tribunal** en el Tercer Tribunal Colegiado de Circuito del Centro Auxiliar de la Primera Región en la Ciudad de México (Del 16/10/2010 al 15/02/2013). **Secretaria de Tribunal** en el Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito (Del 16/02/2013 al 01/01/2023). **Secretaria en funciones de Magistrada** en el Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito (marzo a diciembre 2022). **Secretaria proyectista de Tribunal** en el Cuarto Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito hasta julio de 2023. **Secretaria de Tribunal** en el Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito (agosto hasta 15 de febrero 2024). **Secretaria de Tribunal** en el Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito (desde el 1 de julio hasta la fecha).

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

Dictaminadora II de Análisis de Quejas y Denuncias Administrativas, en la Unidad General de Investigación de Responsabilidades Administrativas de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (De febrero a junio de 2024).

FUNCIONES EN LOS CARGOS DESEMPEÑADOS

Nombramientos como Oficial Judicial, Actuaría Judicial, Secretaria de Juzgado y Secretaria de Tribunal

En el período de 2004 a 2005 tuve mi primer experiencia e inicié mi carrera en el Poder Judicial Federal como **Oficial Administrativo** en el Segundo Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Sexto Circuito, apoyando en la realización de adelantos de sentencias. Durante esa misma etapa estudié la **especialidad en derecho fiscal** en la Universidad Panamericana en la Ciudad de México.

Gracias a mi buen desempeño como estudiante en la especialidad, de 2005 a 2007, ocupé los nombramientos de **Oficial Administrativo** y **Actuaría Judicial** en el Decimoquinto Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito, en donde colaboré en la elaboración de proyectos, así como en la revisión

de acuerdos de trámite y llevé a cabo las notificaciones a las personas justiciables.

En mayo de dos mil siete, tras acreditar el examen de conocimientos correspondiente, ascendí a **Secretaria de Juzgado** en el Juzgado Decimosegundo de Distrito en Materia Administrativa, en donde laboré hasta el quince de octubre de dos mil nueve proyectando sentencias de amparo indirecto y en las áreas de cumplimiento y trámite

A partir del dieciséis de octubre de ese año y hasta el quince de octubre de dos mil diez, ascendí de nueva cuenta dentro de la carrera judicial, ocupando el nombramiento de **Secretaria de Tribunal** en el Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Segundo Circuito, con residencia en Naucalpan de Juárez, en donde estuve en ponencia y realicé proyectos de sentencia de amparos directos, recursos de revisión y recursos de queja entre otros, gracias a esto, el número de asuntos a mi cargo, se redujeron de considerablemente.

Posteriormente, del dieciséis de octubre de dos mil diez al quince de febrero de dos mil trece ocupé el cargo de **Secretaria de Tribunal** en el Tercer Tribunal Colegiado de Circuito del Centro Auxiliar de la Primera Región en la Ciudad de México, en donde elaboré proyectos de sentencia en materia de trabajo, materia que requiere de la aplicación de la suplencia de la queja en beneficio de las personas trabajadoras.

A partir de dos mil trece y a la actualidad, he ocupado el cargo de **Secretaria de Tribunal** en los Tercer y Cuarto Tribunales Colegiados en Materia Administrativa del Primer Circuito, en lo que he emitido diversos criterios de protección a grupos en situación de vulnerabilidad, como personas pensionadas y jubiladas, además de proyectos de sentencia en materia fiscales, resguardando siempre lo dispuesto en el artículo 31, fracción IV, constitucional -principios tributarios de proporcionalidad y equidad-.

Secretaria en funciones de Magistrada en el Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito

Dentro de mi carrera judicial, debo destacar que me desempeñé como **Secretaria en funciones de Magistrada** en el Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito, en donde implementé una forma de trabajo más eficiente y organizada, que derivó en una disminución de los asuntos en la ponencia a mi cargo. Dicha oportunidad incrementó mis conocimientos y experiencia en la materia administrativa y en la impartición de justicia, además de ampliar mis habilidades de liderazgo.

Suprema Corte de Justicia de la Nación

Ocupé el nombramiento de **Dictaminadora II de Análisis de Quejas y Denuncias Administrativas, en la Unidad General de Investigación de Responsabilidades Administrativas de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.**

Ahí elaboré informes relacionados con la responsabilidad en el desempeño de cargos de servidores públicos y proyectos relacionados con solicitudes de acceso a la información en materia de transparencia.